



**DOCENTE: LIC. MIGUEL ANGEL LOPEZ LOPEZ**

**ALUMNA: JUANA EIRIKA VAZQUEZ ALBORES**

**MATERIA: ENFEERMERIA DEL NIÑO Y ADOLECENTE**

**TRABAJO: ENSAYO**

**GRADO: 5 CUATRIMESTRE**

**GRUPO: ENFERMERIA**

# EVALUACION DEL CRECIMIENTO

Para explorar el físico de un niño hasta llegar ser un adolescente o llegar a la madurez, es en los aspectos físicos que se presenta en el cuerpo tanto como los cambios que se irán presentando en los músculos de como se va ir formando o como va ir teniendo un tamaño.

Para saber el físico de un niño o de un bebe se puede hacer atreves de muchas técnicas o también en el ultrasonido para ver si él bebe no tenga algún problemas físicos o alguna mala formación durante el desarrollo por eso es importante hacer pruebas o checar el bebe para si todos sus órganos, músculos y articulaciones se están formando bien hasta el día de la gestación o el día del parto, también se requiere higiene en cuanto el bebe el nazca tomando en cuenta todas las reglas como personal de salud. Por ejemplo, asegurar que él bebe tenga una buena respiración, color y un buen movimiento en todos sus músculos entre otras partes.

La simetría se debe a todo tipo de maniobras para obtener medida del cuerpo de un bebe o sirve también para sacar la masa corporal la simetría también se ocupa por la medición o comparación en una persona con vida y con una persona muerta.

Las curvas del nacimiento del niño y adolescente nos dicen que es una herramienta para poder evaluar el crecimiento y el desarrollo del hasta la adolescencia con eso podemos ver el ritmo o la velocidad del crecimiento y también podemos ir viendo como va su estado nutricional por el bienestar del niño. Las curvas hay una diferencia entre los niños y las niñas, en los que se emplea para ver o comparar el crecimiento por ejemplo en la estatura, el peso, el tamaño y otros cambios físicos aun teniendo la misma edad. El crecimiento del niño nos referimos de como va ir creciendo o como aumenta el tamaño y el peso hasta que llega a una madures. También depende de como han tenido su nutrición por eso es muy importante durante el crecimiento del niño tanto como en su físico.

Crecimiento del adolescente es donde el crecimiento se acelera habiendo muchos cambios en físico y emocionalmente también entre la maduración sexual y física donde los adolescentes empiezan a tener cambios hormonales y en el cuerpo y su forma de pensar, como primeros cambios que se empieza a ver es en el cuerpo oh en los músculos aumentó de testículos y entre otros como mencionamos cambiaran su forma de pensar, por ejemplo, empezaran a pensar del futuro a querer ser independiente de uno mismo.

Un niño sordomudo podemos decir durante su crecimiento ya que no es un niño normal, si no que sufre de un problema que al hablar tiene problema emocionalmente también tiene miedo y entre otras cosas porque un niño sordomudo necesitará de mucha comprensión y tiempo para crecer por tendrá que buscar la forma para poder comunicarse con las personas tanto con las personas que le rodea, solo con señales podremos comunicarnos con ellos.

Alfabeto sordomudo son ese tipo de personas que tiene dificultad de hablar desde el nacimiento, hasta llegar a su madurez como mencione en el anterior con ese tipo de personas solo con señales nos comunicaremos con ellos. En cambio, de un niño ciego o un bebe ciego a los 4 meses de nacido ya se debería saber no es igual que bebe ciego que un sordomudo in bebe ciego ellos empezaran a buscar los objetos cerca con las manos por que ellos escuchan solo que ellos tienen problemas de visión, aunque también ello va ser difícil de crecerlos.

Alfabeto braille se conoce como ecografía y es utilizados en años para combinación con caracteres visuales este tipo de aparatos es obligatorio en algunos casos como en los envases de medicamentos.

Niños con mutaciones es cuando ocurre cambios en uno o mas genes, la mutación puede provocar enfermedades o trastornos genéticos estos cambios puede ocurrir durante la vida o durante el desarrollo fetal, los padres en especial a la madre son necesario que lleva una buena atención medica durante el embarazo para poder o destacar si él bebe tenga una mala formación y poder reducirlo a tiempo en caso que tenga.

Aunque también puede ser transmitida en caso de que algunos de los padres tenga una mutación o también puede que la madre haya tomado algún medicamento durante su embarazo y provocar ese tipo de daños al bebe.